
 

 

OFICIO:   SLRG/LEMG/131/2023 

ASUNTO: Se Informa 

 

 

C. LUIS ENRIQUE HURTADO GOMAR 

DIRECTOR DE DESARROLLO INSTITUCIONAL DEL  

H. AYUNTAMIENTO DE PUERTO VALLARTA, JALISCO. 

PRESENTE:  

 

 

Por medio del presente le envió un cordial saludo, y aprovecho para 

hacer llegar un informe de las acciones, proyectos y programas que se han 

llevado a cabo durante el periodo comprendido del 1° julio al 30 de 

septiembre del 2023, a efecto de atender su solicitud de información hago 

llegar a usted mediante oficio a la Jefatura de Control y Seguimiento, así 

como de manera digital al correo electrónico 

control.seguimiento@puertovallarta.gob.mx que en la misma naturaleza 

tengo a bien responder de la siguiente forma: 

 

 

He asistido a las Sesiones de Cabildo que se han llevado a cabo en las 

siguientes fechas: 

 

v Sesión ordinaria  7 de julio del 2023 

v Sesión extraordinaria 20 de julio del 2023 

v Sesión ordinaria 30 de agosto del 2023 

v Sesión ordinaria 11 de septiembre  del 2023 

 

 

Es de mi agrado informar que desde mi posición de Regidor y Presidente 

de la Comisión de Medio Ambiente, se han estado realizando mesas de 

trabajo con el comité de “Los Arcos de Mismaloya” en donde se pretende 

hacer llegar solicitud al Senado de la República para lograr un Acuerdo 

Secretarial para Hábitat Crítico de “Los Arcos de Mismaloya”, que se 

localiza en el sur del municipio de Puerto Vallarta, Jalisco. 

 

 

 



 

 

Las solicitudes están dirigidas a: 

1. DIPUTADA KAREN CASTREJÓN TRUJILLO 

PRESIDENTA DE LA COMUNICION DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS 

NATURALES DE LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA LXV LEGISLATURA 

 

2. SENADOR RAUL BOLAÑOS . CACHO CUÉ 

PRESIDENTE D ELA COMISION DE MEDIO AMBIENTE, RECURSOS NATURALES 

Y CAMBIO CLIMÁTICO DEL SENADO DE LA REPÚBLICA LXV LEGISLATURA 

 

 

Cabe hacer mención que estas peticiones ya fueron solicitadas el 15 de 

febrero de este año al Mtro. Adan Méndez Barrera, Director Regional de 

Occidente y Pacífico Centro de la CONANP Jalisco y despues de una 

minuciosa revisión solicitó al Comité Pro Declaratoria “Los Arcos de 

Mismaloya”, que fuera enviada la solicitud por correo a la Mtra. Gloria 

Fermina Tavera Alonso, Directora General de Conservación de la CONANP, 

misma que fue enviada el pasado 26 de junio. 

 

Sin otro particular y agradeciendo las atenciones al presente, quedo a sus 
órdenes ante cualquier duda o aclaración al respecto. 

 
 
 

ATENTAMENTE: 
PUERTO VALLARTA, JALISCO, A  10 DE OCTUBRE DEL 2023 

 
 
 
 

 
ARQ. LUIS ERNESTO MUNGUIA GONZALEZ 

REGIDOR PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE MEDIO AMBIENTE  
 

 

 


